

Conseil Municipal du 30 janvier 2017

N. PENENDEZ
Déclaration n°4

délibération n°16

J'ai oublié de dire quelque chose...

Juste pour faire un petit bilan, nous sommes maintenant quasiment à la moitié du mandat, on peut pas dire que les débuts de la mandature ont été faciles mais après quelques mois je crois bien que les incompréhensions du début se sont dissipées. Nous avons poursuivi dans un meilleur climat et je ne peux que m'en féliciter. Nous n'avons pas été toujours d'accord mais le respect mutuel s'est installé et pour cela, je voudrais remercier Monsieur Le Maire et la majorité municipale.

Je voudrais également remercier les collègues de l'opposition respectueux à mon égard pendant les débats et je pense que s'arrête là tout autre lien. Vous l'aurez donc compris, aujourd'hui ce conseil aura été pour moi le dernier.

En effet, il est temps pour moi de passer le témoin. Contrairement aux critiques pendant et avant la campagne des municipales, le groupe Pagef a su maintenir sa dynamique, il a toujours été en appui dans la préparation des conseils municipaux... donc, NON ! je n'ai pas été seul, loin de là, vous allez très vite en avoir la preuve.

Je vous informe qu'à partir de demain je déposerais ma démission du conseil municipal non pas pour raisons personnelles mais conformément à notre engagement de campagne qui est de pratiquer le « roulement » du siège d'élu pour lequel les Floiracaises et les Floiracais nous ont fait confiance

Cette démission s'inscrit dans le processus démocratique que nous souhaitons démontrer.

Pour rassurer certains ou pas d'ailleurs, sachez que je ne me retirerais pas de la vie politique locale.

Je suis toujours déterminé à poursuivre la démarche entreprise avec les colistiers du groupe PAGEF au plus près des citoyens de notre commune et je serais mobilisé en soutien de mon remplaçant ou de ma remplaçante jusqu'aux prochaines échéances locales.

Je vous souhaite bonne continuation